

《单词百科:liquation是什么意思?liquation怎么发音?liquation的解释和用法》

英语单词liquation是什么意思?liquation怎么读?liquation怎么发音?简答网为您整理了liquation的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



liquation怎么读

liquation的读音:[l k'we n]

liquation的意思

1、 熔解分析;熔离;熔融;熔析;

liquation的双语例句

1、 Segregation phenomenon of some Al element in liquation cracking has been taken to analyze by EDS.

将液化裂缝周围组织做EDS分析发现铝偏析的现象.

2、The rocks occur as sheet, pipe and vein with strong liquation and flow structure.

在岩体的形态与岩石组构上，它们以岩席、岩筒和脉岩的形式出现，并发育有强烈的熔离作用与流动构造；

3、The addition of the crustal materials into the magma played an important role in promoting the liquation processes.

壳源组分的加入是促进岩浆熔离作用的重要因素。

4、Using the artificial neural network to calculate liquation index by static cone penetration test

利用人工神经网络由静力触探推算液化指数

5、Culture Region Susceptibility of liquation crack in HAZ of nickel base alloys

镍基合金焊接热影响区的液化裂纹敏感性

6、Microshock liquation analysis of fine grained soil in Yellow River Delta

黄河三角洲细粒土微振液化分析

7、Experimental Investigation on Reduction and Liquation of antimony Calcine

锑精矿氧化焙砂还原与熔析的试验研究

8、Study on Producing Bio-oil by Biomass Vacuum Pyrolysis Liquation and Activated Carbon by Biomass Vacuum Chemical Activation

生物质真空热解液化制生物油及真空化学活化制活性炭研究

以上是简答网为您整理的liquation怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于liquation的用法

、liquation的释义、liquation的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/liquation>